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壹、 議事日程表 

一、預定議事日程表： 

苗栗縣後龍鎮民代表會第 22 屆第 5 次臨時會議事日程表 

日 期 

（民國112年） 

星

期 

開會時間及會議事項 
備 註 

上午10時至12時 下午2時至5時 

9 月 25 日 一 代表報到及預備會議  

9 月 26 日 二 討論提案 第一次會議 

9 月 27 日 三 

一、討論提案 

二、臨時動議 

三、閉會 

第二次會議 

    

    

本議程得經大會議決後更動。 

 

二、變更後議事日程表： 

苗栗縣後龍鎮民代表會第 22 屆第 5 次臨時會議事日程表 

日 期 

（民國112年） 

星

期 

開會時間及會議事項 
備 註 

上午10時至12時 下午2時至5時 

9 月 25 日 一 代表報到及預備會議  

9 月 26 日 二 
一、 討論提案 

二、 臨時動議 
第一次會議 

9 月 27 日 三 
一、代表下鄉考察 

二、閉會 
第二次會議 
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貳、 會議概況 

一、大  會 

第一次會議 

上午議程： 

時  間：民國 112 年 9 月 26 日（星期二）上午 10 時 35 分 

地  點：本會議事堂 

出席人員：花主席麗卿、周副主席政發、呂代表中慶、謝代表海山、王代

表光松、魏代表水樹、張代表欽、趙代表羽茜、陳代表美雪、

王代表木林、莊代表春秋。 

列席人員：鎮長謝清輝、主任秘書林澄清、民政課課長吳貴民、社會福利

課課長童昭祥、建設課課長戴士豪、財行課課長張志宇、農業

課課長邱詒絜、文化觀光課課長劉柏瑩、清潔隊隊長王玉美、

人事室主任楊珮芸、主計室主任葉菊梅、政風室主任劉詠琳、

市場管理員劉建良、圖書館管理員劉文濱、殯葬管理所長劉文

標、公園路燈管理所長張維漢、本會秘書余金泉。 

主  席：花麗卿         紀錄：李素珍 

會議事項：討論提案 

余秘書金泉報告：依據代表出席人數已逾半數，請主席宣布開會。 

主席宣布開會。 

開幕典禮（如程序） 

主席致開會詞： 

謝鎮長、公所各單位主管、各位代表同仁，大家早。 

今天召開本會第 22 屆第 5 次臨時會，首先感謝謝鎮長率領公所各課室

主管參加本次臨時會，與本會代表同仁共同研商各項議題。本次臨時會之

召開係依據地方制度法第 34 條規定辦理，主要任務是審議苗栗縣政府補助

辦理 112 年度後龍鎮水尾滯洪池水面型太陽光電系統回饋金(第二期)、112
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年度苗栗縣福祿壽殯葬園區權利金回饋計畫及內政部營建署補助辦理「提

升道路品質計畫(內政部 2.0)等提案，請各位代表同仁，踴躍提出寶貴意見，

為本鎮的施政建設提供建言，共同為本鎮的美好將來而努力。 

最後預祝本次大會順利、圓滿、成功，並祝福所有與會人士，身體健

康、闔家平安快樂。謝謝！ 

余秘書金泉報告：我們在進入會議前，請鎮長介紹新任主管。 

謝鎮長清輝：我們新任的公園路燈管理所長張維漢，請張所長自我介紹。 

張所長維漢：主席各位代表大家好，我叫張維漢，9 月 1 日報到，任職公園

路燈管理所，謝謝大家。 

余秘書金泉報告：各位代表女士先生，現在按照議程進行討論提案，首先

討論的是鎮長提案第 1 號案。 

鎮長提案 第 1 號案 

類 別：社福類 

提案人：謝鎮長清輝 

案 由：有關苗栗縣政府補助本所辦理「112 年度後龍鎮水尾滯洪池水面太

陽光電系統回饋金(第二期)」，敬請貴會同意墊付新臺幣(下同)240

萬元，請查照。 

說  明： 

一、 本案業經苗栗縣政府 112年 9月 5日府水利字第 1120202405號

函核定補助 240萬元。 
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二、 查本年度並未編列是項預算，敬請貴會同意墊付，俟辦理年度

追加(減)預算時再行轉正。 

辦 法：請 貴會審議後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請社會課長說明一下。 

童課長昭祥： 本案是水尾之滯洪池水面型太陽光電系統回饋金第二期，在

這邊跟各位代表說明一下，第二期執行的是今年的回饋金，

那上一次第一期是執行去年的部分，因為本年度我們沒有編

列是項預算，這部分要提請代表會這邊同意墊付。那相關水

尾里、溪州里及秀水里他們所提的案件清冊在後面附件，請

各位代表參閱，請代表審議。 

花主席麗卿：各位代表有沒有意見？請周副主席。 

周副主席政發：課長，這經費怎樣分配？ 

童課長昭祥：現在各里都已經有分配好固定的額度了，以各里所提加總起

來就是該里的他們每年度固定的金額。 

周副主席政發：多少？還是要經過公所嗎？ 

童課長昭祥：是，要經過公所。 

周副主席政發：公所說，可以就可以，不可以就不可以。 

童課長昭祥：沒有，計劃要提到縣府那邊核定。 

周副主席政發：對啊，也是要透過公所嘛！那怎樣分配呢？ 

童課長昭祥：那 3 個里的金額分別是水尾 60 萬、秀水 45 萬及溪州 35 萬。 

周副主席政發：那加起來是多少？ 
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童課長昭祥：240 萬。 

周副主席政發：這樣有 240 萬嗎？60 萬加 35 萬加 45 萬，這樣才 140 萬，

那還有 100 萬呢？ 

童課長昭祥：抱歉，還有公所 100 萬。 

周副主席政發：公所拿走 100 萬要講清楚嘛，不然你隨便呼嚨又要代表來

背書，以後報告要清楚，我們公所各課室主管上台報告鎮長

提案，希望要好好的把事項講清楚，不要含糊帶過，尊重一

下好不好？。 

花主席麗卿：各位代表有沒有意見？陳美雪陳代表。 

陳代表美雪：課長，你們這 100 萬用在哪個地方，那些細目可以給我們每

個代表嗎？ 

童課長昭祥：好，會後我再提供給代表。 

花主席麗卿：各位代表還有沒有其他意見？(在場均無意見)如果沒有，本案

通過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 2 號案。 

 

 

鎮長提案 第 2 號案 

類 別：民政類 

提案人：謝鎮長清輝 

案 由：為辦理(112)年度「苗栗縣福祿壽殯葬園區權利金回饋計畫」新臺

幣 300 萬元一案，茲因本(112)年度預算未編列是項經費，敬請貴

會同意墊付，請查照。 
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說  明：依據苗栗縣政府 112 年 9 月 14 日府民生字第 1120210139 號函辦

理。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請民政課課長說明一下。 

吳課長貴民：有關本案苗栗縣福祿壽殯葬園區回饋金計畫新臺幣 300 萬，

苗栗縣政府在 9 月 14 號的時候已經同意補助 300 萬，請參

閱後面的附件，這 300 萬是分配給龍坑、福寧、龍津 3 里，

其中龍坑里 150 萬，福寧里 75 萬，龍津里 75 萬總金額是 300

萬元，因為沒有納入本年度預算所以提請代表會墊付，請各

位代表審議，謝謝。 

花主席麗卿：各位代表有沒有其他意見？(在場均無意見)如果沒有，本案通

過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 3 號案。 

 

鎮長提案 第 3 號案 

類 別：建設類 

提案人：謝鎮長清輝 

案 由：有關本所辦理「提升道路品質計畫(內政部 2.0」內政部營建署補

助共計 5 案，提請墊付總金額 6,182 萬元，陳請貴會惠予同
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意墊付，請審議。 

說  明： 

一、 依據內政部 112 年 09 月 04 日台內營字第 1120811328 號暨苗栗縣

政府 112 年 09 月 05 日府工交字第 1120202125 號函辦理。 

二、旨揭各工程計畫案總金費新台幣(以下同) 6,182萬元整，內政部營建

署補助 5,440萬元整，本所配合款 742萬元整，另各項工程預算如下： 

(一) 「後龍鎮新港六路步道及周邊環境改善計畫」總經費 1,660 萬元整，

內政部營建署補助 1,460萬 8,000元整，本所配合款 199萬 2,000

元整。 

(二) 「苗栗縣後龍鎮溪州、秀水、水尾里鄰里道路整體環境改善計畫」

總經費 1,136萬元整，內政部營建署補助 999萬 6,000元整，本所

配合款 136萬 4,000元整。 

(三) 「苗栗縣後龍鎮中和里及周邊鄰里道路整體環境改善計畫」總經費

1,136萬元整，內政部營建署補助 999萬 6,000元整，本所配合款

136萬 4,000元整。 

(四) 「後龍鎮臺 1線至臺 13甲線間周邊既有道路養護整建工程」總經費

1,000萬元整，內政部營建署補助 880萬元整，本所配合款 120萬

元整。 

(五) 「後龍鎮高鐵一路步道及周邊環境改善計畫」總經費 1,250 萬元整，

內政部營建署補助 1,100萬元整，本所配合款 150萬元整。 

三、說明二其墊付總金額為 6,182 萬元整，惟本年度未編列該預算，俟年

度追加(減)預算時再行轉正。 
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辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要：  

花主席麗卿：請建設課課長說明一下。 

戴課長士豪：我有補充資料在各位代表桌上，簡單跟各位代表報告一下，

這個案子總金額是 6,182萬，內政部營建署補助 88%的金額即

5,440萬，公所這邊要自籌的部分是 742萬，其中有二件是人

行的工程，就是做人行道或停車場，二案在高鐵特定區內，

一個在客家圓樓旁，另外一個在豐富火車站旁，這二案一個

是 1,100 萬，另一個是 1,660 萬元。另外還有 3 個案子是有

關非人行的部分，主要是 AC的刨鋪。那在溪州、秀水、水尾

里總共有 5 個工區，施作 2,645 公尺的道路。第三案後龍鎮

中和里周邊道路改善工程有 6 個工區，施作 3,320 公尺的道

路。第四案後龍鎮台 1線至台 13甲線間周邊既有道路養護整

建工程，共有 10個工區，施作 2,545公尺的道路。以上部分

請各位代表支持。 

花主席麗卿：各位代表有沒有意見？請呂中慶呂代表。 

呂代表中慶：建設課長，這件墊付案有 6 千多萬，我的選區怎麼完全沒有

工程，我們那裡的水圳很多很廣，而且我們這區有 4位代表，

可是完全沒有分配到一毛錢，說不過去啦！是要申請才有

嗎？這些工程計畫是怎麼訂的？   

戴課長士豪：我們是針對路況較差的部分先處理。 
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呂代表中慶：我們這一區的路況都很好是嗎？ 

戴課長士豪：相對來講啦！ 

呂代表中慶：那請鎮長改天去我們那裡看看，鎮長對後龍比較瞭解，課長

剛來還不清楚。 

謝鎮長清輝：跟代表報告，我們的計畫是跟水保局提報。   

呂代表中慶：為什麼都沒有把我們納編進來？ 

戴課長士豪：這案是營建署改善道路品質的計畫，道路的型式不一定相同。 

呂代表中慶：我去公所申請都說沒經費。 

謝鎮長清輝：代表，你說的是農水路的部分，這是較… 

呂代表中慶：苗 9 線是農水路嗎？苗 8、苗 11 都有待改善，反應很多次了

都沒有做。  

謝鎮長清輝：苗 9、苗 8、苗 11 線都是縣政府管轄的，代表反應的都已向

縣府工務處提報了。 

戴課長士豪：只是執行的單位不同，一定都會做的啦！這次最主要的是村

里連絡道路的改善。 

呂代表中慶：我們這區有 4位代表，包括主席都要檢討，6千多萬完全沒有

分配到一毛錢，我看這案先暫緩討論。 

花主席麗卿：各位代表還有沒有意見？請周副主席政發。 

周副主席政發：關於這案公所事前沒有溝通，現在大家沒有一個共識，中

北區有 4 位代表，在那邊都沒有任何工程計畫；這 6 千多萬

的工程，有那一個代表事先知情，就以東區而言，也沒有會

同當地代表勘查，以後有這種情形，事先的規劃就要先讓代
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表知道再來好好研議，再來你認為 742 萬的配合款對公所的

財政是不是很大的負擔，我認為這案子爭議性很大，等下會

期再來討論，給公所一個警惕。 

花主席麗卿：下會期再行審議，各位代表有沒有意見？ 

呂代表中慶：剛才說苗 9 沒有納入工程，這台 1線台 13線道路就有整建工

程呀！那是什麼情形？ 

戴課長士豪：那是台 1線至台 13線之間的道路整建工程，是工程的一個範

圍。 

花主席麗卿：既然有爭議，那就下會期再審，各位代表有沒有意見？ (在場

均無意見)如果沒有，那就下會期再議，本案不通過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 4 號案。 

 

 

鎮長提案 第 4 號案 

類 別：農業類 

提案人：謝鎮長清輝             

案 由：陳請貴會審議「112 年度後龍鎮公所與農會推動後龍鎮農業健康種

苗示範推廣暨蔬菜產銷輔導計畫」墊付 57 萬 3,000 元整一案，提

請貴會審議，請鑒核。 

說  明： 

一、依據台灣電力股份有限公司通霄發電廠 112 年 9 月 8 日通霄字第

1122463459號函辦理。 
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二、本案擬定總經費新台幣(以下同)57 萬 3,000 元整，台灣電力股份

有限公司通霄發電廠同意補助 55 萬元，餘不足 2 萬 3,000 元擬由

鎮庫支應。 

三、旨揭活動經費因配合上級或同級政府施政需要而核定必須分擔且須

及時使用之支出，敬請貴會惠予同意墊付 57 萬 3,000 元整，俟辦

理追加(減)預算時再行轉正。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請農業課課長說明一下。 

邱課長詒絜：各位代表女士先生，大家早安。本案主要是公所跟農會合作

辦理健康種苗的補助部分，整個計畫經費是 60,5000 元，那

主要項目是在西瓜苗、甜瓜苗、甘薯苗、PE 塑膠布及固定栽

培網的部分。我們跟台電申請是 573,000 元，農會自籌 32,000

元，台電補助 55 萬元，所以不足的 23,000 元，就是從鎮庫

支應，請各位代表審議，謝謝。 

花主席麗卿：各位代表有沒有意見？請陳美雪陳代表。 

陳代表美雪：課長，這裡面好像沒有聽到你提到那個紙箱的補助。 

邱課長詒絜：紙箱的部分，公所本來就有編列 20 萬的預算，就是農會來申

請的時候，就可以補助，像今年的香瓜的箱子就是我們補助

的。 

陳代表美雪：那今年小番茄有沒有呢？ 
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邱課長詒絜：小番茄如果農會來申請的話，公所本來就有預算可以做。 

陳代表美雪：妳跟農會推廣股稍微聯繫一下，看像我們香瓜，因為香瓜很

重。 

邱課長詒絜：香瓜今年有補助。 

陳代表美雪：我知道，我的意思是說，你要針對農民真的需要的資材下去

補助，像小番茄用的蠻多的，還有那個香瓜，就一定要的。 

邱課長詒絜：好，謝謝代表。 

花主席麗卿：各位代表還有沒有什麼意見？(在場均無意見)如果沒有意見，

本案通過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 5 號案。 

 

鎮長提案 第 5 號案 

類 別：農業類 

提案人：謝鎮長清輝 

案 由：陳請貴會審議「112 年度後龍鎮公所與農會推動活化休耕田農作物

產業發展輔導計畫」墊付 62 萬 7,000 元整一案，提請貴會審議，

請鑒核。 

說  明： 

一、依據台灣電力股份有限公司通霄發電廠 112 年 9 月 8 日通霄字第

1122463458 號函辦理。 

二、本案擬定總經費新台幣(以下同)62 萬 7,000 元整，台灣電力股份
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有限公司通霄發電廠同意補助 48 萬元，餘不足 14 萬 7,000 元擬

由鎮庫支應。 

三、旨揭活動經費因配合上級或同級政府施政需要而核定必須分擔且

須及時使用之支出，敬請貴會惠予同意墊付 62 萬 7,000 元整，

俟辦理追加(減)預算時再行轉正。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請農業課長說明一下。 

邱課長詒絜：本案主要是針對肥料的部分去做補助，計畫總金額是 66 萬元，

農會自籌款項是 33,000 元，本次台電補助的金額是 48 萬元，

所以不夠的部分 147,000 元由鎮庫支應，以上報告。 

花主席麗卿：各位代表有沒有意見？請呂中慶呂代表。 

呂代表中慶：課長，這案和波斯菊種子有關嗎？ 

邱課長詒絜：沒有。 

呂代表中慶：這是那個單位補助的？ 

邱課長詒絜：代表說的是最近在發種子的部分，這個是農糧署補助的。 

呂代表中慶：這次是怎麼通知的，我們都不知道。 

邱課長詒絜：這一次是休耕轉作的時候發的，往年是只有高鐵沿線的地段

才可以補助，今年因為農糧署要求執行率才…我們下次會發

通知。 
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呂代表中慶：苗 9 線沿線都沒人種波斯菊，高鐵那邊却多到滿出來，我們

被笑代表是怎麼當的，希望你下次要改進。 

邱課長詒絜：好，下次一定改進。 

花主席麗卿：各位代表有沒有意見？請陳美雪陳代表。 

陳代表美雪：課長，聽說你們今年比較早查看休耕的情形，可是，這個波

斯菊種子才剛發放，那怎麼來的及看呢？ 

邱課長詒絜：跟代表報告，往年都是 9 月中開始通知，那 9 月中開始看到

10 月中左右，會先看種水稻的部分，然後波斯菊的部分都已

經有跟民眾約定好，他們來領種子的時候都跟他們說 10 月中

以後才會去看。 

陳代表美雪：謝謝。 

花主席麗卿：各位代表有沒有意見？(在場均無意見)如果沒有意見，本案通

過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 6 號案。 

 

鎮長提案 第 6 號案 

類 別：民政類 

提案人：謝鎮長清輝 

案 由：為辦理「112年度苗栗縣後龍鎮里鄰長參訪公共建設活動」墊付 90

萬元案，因未及納入 112 年度預算，敬請貴會同意先行墊付，俟

年度追加減預算時再行轉正，詳如說明，請查照。 
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說  明： 

一、依據台灣電力股份有限公司通霄發電廠 112年 9月 21日通霄字第

1122463545號函辦理。 

二、旨揭活動，台灣電力股份有限公司通霄發電廠核定補助 30萬元，

另本所自籌款 60 萬元，經費來源為儒鴻企業股份有限公司捐助

30萬元，及 109、111年度苗栗縣後龍鎮里鄰長參訪台灣電力發展

建設活動計畫民間補助款餘額 30萬元，共計墊付 90萬元。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請民政課長說明一下。 

吳課長貴民：有關苗栗縣後龍鎮里鄰長參訪公共建設活動案，本案墊付 90

萬元的部分，台灣電力公司已經同意補助 30 萬元，另外自籌

的部分 60 萬元呢？儒鴻公司捐助公所 30 萬，另外的 30 萬是

109年以及111年度里鄰長參訪活動向民間爭取補助的剩餘款

30 萬，詳細的資料如後附，請代表審議，謝謝。 

花主席麗卿：各位代表有沒有意見？(在場均無意見)如果沒有意見，本案通

過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，鎮長提案的部分我們都審議完畢了，代

表的部分沒有提案，我們接下來的時間是臨時動議。 
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臨時動議 

花主席麗卿：臨時動議請代表踴躍提出意見，請陳美雪陳代表。  

陳代表美雪：請教文化觀光課長，我看公所 FB 已經有 PO 上去，石滬已經

開始在動工了嗎？  

劉課長柏瑩：對，已經開始動工了，上網招標程序都已經完成，已經決標

了，所以他們就可以開始修了。 

陳代表美雪：這樣啊，那第一期是多少呢？我們不是分 3 期嗎？ 

劉課長柏瑩：你說經費嗎？ 

陳代表美雪：對呀！ 

劉課長柏瑩：經費分 2 期，第一期是 30%，等到最後全部都做完，我們也

驗收了之後再給他 70%。 

陳代表美雪：都是同一個包商嗎？ 

劉課長柏瑩：廠商是石滬維護協會。 

陳代表美雪：你們是依據什麼方式遴選廠商？我當時不是建議你說一定要

上網招標嗎？都沒有人來標嗎？ 

劉課長柏瑩：我們是上網招標呀！都沒有人來標。 

陳代表美雪：那怎麼都不曉得呢？我本來要叫人家來標，我要叫澎湖的來

標，我不是說要有專業的人來標嗎？結果換湯不換藥嘛！這

次花那麼多錢一定要好好做，你要常常去看哦，我會去看我

會去監督，不要將那個經費浪費掉。之前花了 500 多萬有什

麼成果出來嗎？我們真的要慢慢的規劃，然後找實際能夠執

行的。 
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花主席麗卿：我跟各位代表建議，明天我們就下鄉到石滬現場會勘，那課

長再去了解潮汐時間，約適當的時間去現勘，陳美雪代表可

以嗎？ 

陳代表美雪：好呀！ 

花主席麗卿：各位代表還有沒有其他意見？魏水樹魏代表。 

魏代表水樹：請問公園路燈管理所張所長，你剛到任就問你比較抱歉，去

年公所有說要給每位代表 2 盞路燈的份額，到目前都還沒有

拉線，我一再的問什麼原因也沒有回應。   

張所長維漢：代表所說的事，會後我再向魏代表報告好不好。 

魏代表水樹：路燈是公所發包的，可是又說苗栗台電公司負責，這是什麼

情形？ 

張所長維漢：跟代表報告，申請安裝的程序已送到台電公司了，正常月底

前會下來，我們也會和台電保持連繫，持續追蹤。 

花主席麗卿：各位代表還有沒有其他意見？陳美雪陳代表。 

陳代表美雪：請教社會課長，以往對社團參訪有 3 萬元的補助款，這筆錢

還有沒有？還有沒有在執行？ 

童課長昭祥：目前那個額度都已經用完了。 

陳代表美雪：你們額度是怎麼分配呢？一年編多少呢？ 

童課長昭祥：我現在手上沒有數字，那個會後再跟代表報告。 

陳代表美雪：你們額度用在哪個地方，哪個里，資料給我們這些代表知道。

當有人要申請時，質疑為什麼別里有，我們就沒有，我們要

對里民有所交待好嗎？ 



 

~ 18 ~ 

花主席麗卿：各位代表還有沒有其他意見？請王光松王代表。 

王代表光松：請教余秘書，我們代表參加 3 天 2 夜里鄰長參訪的費用可以

報支嗎？ 

余秘書金泉：可以報出差旅費。 

王代表光松：我怎麼都不知道。 

花主席麗卿：這部分我們私底下再討論，各位代表還有沒有其他意見？ (在

場均沒有意見) 如果沒有意見，本次臨時會全部議案均已審議

完畢，明天原本安排的議程是討論提案，我徵求大家的意見，

明天變更為下鄉考察，大家有沒有意見？(在場均無意見)如果

各位代表沒有意見，明天議程變更為下鄉考察，今天會議就

到此結束，散會。 

散  會：民國 112 年 9 月 26 日（星期四）上午 11 時 45 分 

 

 

 

 

 

第二次會議 

上午議程： 

時  間：民國 112 年 9 月 27 日（星期三）代表下鄉考察。 
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參、附  錄 

一、議決案分類統計一覽表 

類 別 

提案別 
財主 民政 建設 社會 農業 環保 合計 

鎮長提案 

提案  2 1 1 2  6 

通過  2  1 2  5 

不通過   1    1 

代表提案 

提案        

通過        

不通過        

陳情案 

提案        

通過        

不通過        

合計 

提案  2 1 1 2  6 

通過  2  1 2  5 

不通過   1    1 

審議結果：通過 5 件、不通過 1 件，共計 6 件。 

二、代表出席狀況一覽表 

職稱 姓名 

9月 

25日 

（星期一） 

9月 

26日 

（星期二） 

9月 

27日 

（星期三） 

主席 花麗卿 ○ ○ ○ 

副主席 周政發 ○ ○ ○ 

代表 呂中慶 ○ ○ ○ 

代表 謝海山 ○ ○ ○ 

代表 王光松 ○ ○ ○ 

代表 魏水樹 ○ ○ ○ 

代表 陳國忠 ○ ○ ○ 

代表 朱朝民 ○ ○ ○ 

代表 陳美雪 ○ ○ ○ 

代表 王木林 ○ ○ ○ 

代表 莊春秋 ○ ○ ○ 

備註：  ○ 出席   △ 請假   ╳ 缺席 


